



学校便り 第13号
R6.11.28発行

丘のなかま

ひたちなか市立堀口小学校
住所：ひたちなか市堀口588
電話：029-272-2866

市誕生30周年



自分への挑戦 ～持久走大会 11/19(火)～

子供たちは、この日に向けて、「体力」と「粘り強く、最後までがんばる力」の向上を目指して練習に励んでいました。低学年：800m、中学年：1000m、高学年：1300mをそれぞれ走りきること、子供たち一人一人“自分への挑戦”ができました。長距離走が苦手な児童もちろんいますが、途中で投げ出すことなく最後まで走りきる経験をたくさん積んできました。

得意・不得意の個人差はありましたが、子供たち一人一人は「最後までやり遂げる力」と「持久力」が養われました。また、6年生は、堀口小グラウンドで実施する“最後の持久走大会”に全力で臨むことができました。

当日参加できなかった児童も、本番に向けた約2週間のジョギング・タイムを通して、徐々に“5分間”で走る距離を伸ばしてきました。一つ一つの経験を積み重ねていくことで、また1つ成長できた子供たちです。保護者・地域の皆様『朝早くからのご参観、温かいご声援、ありがとうございました。』



最高の思い出「小学校最後の遠足」

11/8(金) 6年生
キッザニア東京・浅草寺

東京遠足に向けて、実行委員は小学校最後の遠足を盛り上げるために、様々な準備(約束事、班編制、バスの中の過ごし方など)をしてきました。当日は、子供たちが話し合っ決めてきたスローガン『興味・感心・意欲向上 思い出作りへ さあ出発!』の下、誰もが楽しく満喫するために、互いを思いやり、気配りをし合いながら、楽しく遊び、学び尽くしていました。久しぶりの東京遠足ということもあり、出発時刻がかなり早く、帰校時には真っ暗、という状況でしたが、保護者の皆様、保護者ボランティアの皆様のおかげで、計画を全うすることができました。



仲間との絆を深めた「宿泊学習」

11/26(火)・27(水) 5年生
水戸市少年自然の家

初日夜に雨が降りましたが、予定していた活動を全て行うことができました。宿泊学習に向けて5年生の子供たちは、着々と準備を進めていました。特に家庭科の学習においては、飯ごう炊飯に向けて「調理実習」と「エプロン作成」を行うなど、気持ちの面も高まってきました。主な活動として、【1日目】ウォークラリーとキャンプファイヤー、【2日目】飯ごう炊飯と創作活動がありました。班の友達と協力して、互いを思いやり合いながら、楽しく活動を行いました。子供たちが決めたスローガン『レベルアップの旅～仲間とともに～』が達成できた、思い出深い学習になりました。



第3回学校運営協議会／第2回拡大協議会 R6.11.22

【第一部】第2回拡大協議会

7月～11月の児童活動、PTA・親父の会の活動、ふれあい2024、市30周年記念行事、スクールマニフェスト、学校評価アンケートについて協議しました。

【第二部】第3回学校運営協議会

給食の試食と、拡大協議会の振り返り、次年度の協議委員の推薦、生成AIの機能等(体験を含む)について協議しました。とても有意義な時間になりました。

